

教育目標: 夢や希望を持ち 心豊かにたくましく生きる 国際性に富む児童の育成

体育フェスティバル

運動会(体育フェスティバル)が間近に迫り、校内では、1年生から6年生まで全児童が本番に向けて、演技・競技に一生懸命汗を流して練習に励んでいます。特に、1年生にとっては、初めての運動会とあって張り切り方がスゴイです。保護者の皆様、体調面の管理をよろしくお願いします。また、連日の水筒・帽子・体育着の準備も大変かと思いますが、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いします。

コロナ禍で厳しい環境の下、運動会の開催が危ぶまれましたが、児童・保護者の皆様のコロナ感染症防止への取り組みの結果、感染者の減少が見られ、待ちにまった運動会を来る10月31日(日)9:00から開催できる運びとなりました。当日は、感染予防を徹底しながらの実施(午前中・昼食無し)となりますのでご来場の際は、検温及びマスク着用でお越し下さるようお願いいたします。また、学年ごとのプログラムスタートとなりますので、子どもたちから、各ご家庭に届けられたご案内をご確認頂き、余裕を持って会場までお越し下さい。

子どもたちへの大きな応援をよろしくお願いします。なお、会場入り口での来場者への検温にご理解・ご協力をお願いします。

また、当日の役割分担で、運営係や駐車係を依頼されましたPTAの皆さん、お忙しい中、運動会への運営協力をよろしくお願いします。

なお、雨天などで開催が危ぶまれる場合は、早めの連絡対応を心がけますので、メールやホームページをご確認願います。順延となった際は、11月3日(水)を予備日としていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

子どもたちの練習の様子です♪



両面印刷



運動会に向けて頑張っているよーす♪



運動会見に来てよー！！



運動会に向けて PTA 作業もがんばったよ～

子どもたちが頑張っているの
で、PTAも頑張るぞーと
いうことで、去った 10 日(日)に運動会
に向けてのPTA作業を実施
しました。お忙しい中、多くの保護者
が参加して校内の除草作業に大
粒の汗を流していました。



両面印刷